

**PCOP-417(XI)/2019 RGEP.7949. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, se pregunta cómo valora que el Gobierno de Pedro Sánchez haya bloqueado parte de los recursos de la Comunidad de Madrid provenientes de las entregas a cuenta de 2019 al último trimestre de año.**

Para su formulación tiene la palabra el señor Serrano.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Sí, gracias. Presidenta, le pregunto por el bloqueo en los últimos meses del Presidente del Gobierno Sánchez a las entregas a cuenta a la Comunidad de Madrid. Gracias.

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias. Señora Presidenta, tiene la palabra.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (*Díaz Ayuso.- Desde los escaños.*): Buenos días. Muchas gracias nuevamente por su pregunta, señor Serrano. Evidentemente, como estamos en

una etapa electoral, las entregas a cuenta se están utilizando de manera electoralista por el Gobierno de España; así que vamos a tener que seguir todos los mítines del PSOE para enterarnos de cómo va a ir finalmente el dinero que nos adeuda a las comunidades autónomas. De hecho, el mitin más esperado, el más apasionante, será el de cierre de campaña; probablemente ahí nos deleite con alguna otra medida estelar para sonrojo de todas las comunidades autónomas.

Miren, las urnas y las encuestas. ¡Esto es lo que ha sido definitivo ahora mismo para que la Abogacía del Estado haya, súbitamente, cambiado de criterio y haya decidido que sí que nos va a dar a las comunidades autónomas parte de lo que nos debe y por entregas! Pagan poco y pagan mal. ¡Es que ni Tezanos va a poder maquillar ya la situación electoral que tiene el Partido Socialista en todo el país, y no digamos en esta Comunidad, porque van a dejar de ser creíbles absolutamente para todos, incluidos sus propios votantes!

Están fomentando la tensión entre comunidades autónomas, están amenazando con armonizaciones fiscales para obligar a la Comunidad de Madrid a subir nuestros impuestos, y ahora lo que están haciendo es, desde las comunidades autónomas que les son favorables, como puede ser la Comunidad Valenciana, hacer este tipo de lanzamientos, ese tipo de propuestas electorales tan preocupantes para todos. El socialismo se ha llevado siempre mal con la Comunidad de Madrid, y lo estamos viendo ahora en campaña nuevamente; ¡esto es tradición! Y es lo mismo que ahora quiere hacer el señor Sánchez, que es la versión destructora de Zapatero. Ha bloqueado 1.237 millones de euros, ahora nos debe más de 550 -558 concretamente- y, justo cuando hace esa revisión la Ministra, ¡adivinen las comunidades autónomas que van a ser más perjudicadas por el Gobierno Socialista! Murcia, Madrid y Andalucía, gobernadas por Partido Popular y por Ciudadanos; ¡qué casualidad!

Yo sigo pidiendo mientras tanto al Presidente del Gobierno, señor Sánchez, con quien mantengo una romántica relación epistolar porque solo hablamos por carta, que tenga a bien recibir a la Presidenta de la Comunidad de Madrid, que también Fomento tenga a bien recibir al Consejero de Transportes, ¡y no digamos la Ministra de Hacienda al Consejero de Hacienda!, porque, mientras mantenemos esa relación epistolar -¡¡¡mala completamente en democracia!- las inquietudes de los inversores, de las empresas, de la economía madrileña, evidentemente, se ven perjudicadas; así que ahora, durante el turno del Partido Socialista, preguntaré a su Portavoz si alguien puede hablar con el Gobierno de Sánchez, si podemos mejorar un poco esta relación... (*Protestas en los escaños del Grupo Parlamentario Socialista.*) No sé, a lo mejor es usted de Podemos, señor Gabilondo; ahora me lo explica.

El Sr. **PRESIDENTE**: Silencio, señorías.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños.*): Yo lo que necesito es un poco de información para saber con qué cuentas contamos, y me gustaría que por una vez se mojara y tuviera a bien decir qué le parece el bloqueo constante al que nos tienen sometidos por parte del Gobierno al que usted representa desde ese escaño. Muchas gracias. (*Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular.*)

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señora Presidenta. Señor Serrano.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Gracias, Presidente. Señorías, Presidenta, hoy que hablamos de financiación y de entregas a cuenta, no voy a tratar de convencer a parte de esta Cámara de que es compatible bajar impuestos, recaudar más y, al mismo tiempo, exigir una financiación justa; hoy nos conformaríamos con que lo establecido en el actual sistema de financiación se cumpliera por parte del Gobierno. Y es que desde febrero de 2019, cuando el Gobierno de Sánchez fue incapaz de aprobar unos Presupuestos Generales del Estado, el Gobierno del Partido Socialista se ha negado a transferir a las comunidades autónomas los fondos que el propio Gobierno del Partido Socialista anunció en julio de 2018, iy ha sido un clamor de todas las comunidades autónomas, con independencia del color político!

Hemos visto en Andalucía cómo el propio Partido Socialista se unía a las exigencias de su Presidente autonómico, don Juanma Moreno, para pedir una financiación justa; hemos visto cómo en Castilla-La Mancha hay unanimidad en torno al Gobierno del Partido Socialista, con el apoyo del Partido Popular, para reclamar las entregas a cuenta. ¿Y en Madrid? En Madrid, ila nada!, como siempre. Una vez más, la izquierda y el Partido Socialista, ante la disyuntiva de defender los intereses de los madrileños o defender a su partido, ha elegido a su partido.

Y hay que recordarlo siempre: iel Gobierno de Sánchez nos debe 1.237 millones de euros!, de los cuales 733 son de las entregas a cuenta. Así hemos estado –y usted lo ha dicho, señora Presidenta- hasta que, icual milagro de Navidad!, en un mitin y en plena precampaña, nos han anunciado ese nuevo regalo, que tenía, además, una trampa. Han demostrado que todo vale en campaña y han demostrado que ustedes han estado jugando con los intereses de los madrileños y chantajeando a las comunidades autónomas con las entregas a cuenta; usan Televisión Española; usan las pensiones; usan el Consejo de Ministros y usan, en definitiva, el aparato del Estado para sus intereses partidistas. Pero, como digo, el anuncio venía con trampa: de lo que dijeron ustedes en julio de 2018 a lo que han anunciado hace unos días, ifaltan 120 millones para las comunidades autónomas! Lo ha dicho la Presidenta: la mayor parte de ello, el 99 por ciento, icasualmente Comunidades gobernadas por el Partido Popular! De lo que se nos dijo a la realidad, ia Madrid le faltan 54 millones de euros!

Por todo ello, señora Presidenta, yo le invito a que siga reclamando lo que es justo para Madrid. Tiene el apoyo del Grupo Parlamentario Popular y confío en que tenga también el apoyo de la mayoría de esta Cámara. La cuestión, ante este nuevo insulto y este nuevo desprecio del Gobierno de Sánchez, es si, nuevamente, el Partido Socialista se pondrá del lado de los madrileños o de su partido. Yo les invito a que no se equivoquen, icomo anoche se equivocó el Ministro Marlaska estando de copas mientras Barcelona se quemaba! (*Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular.*) (*Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario de Ciudadanos.*) (*Grandes protestas en los escaños del Grupo Parlamentario Socialista.*)

El Sr. **PRESIDENTE**: Silencio, señorías.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): ¡No se equivoquen!, ¡no se equivoquen!, y pónganse, en el tema de la financiación, al lado de los madrileños, porque si no, señores del Partido Socialista, los madrileños se lo harán pagar en las urnas el próximo 10 de noviembre. Muchas gracias. (*Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular*).

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señoría. A continuación pasamos a la siguiente pregunta.